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Reunião da Assembleia de Freguesia de Vila Franca das Naves / Feital 

 

--------------------------------------------Ata número sete -------------------------------------- 

 

------Aos vinte dias do mês de Junho de dois mil e dezanove, pelas vinte e uma 

horas, sob a presidência de Artur José Ferreira Figueiredo, reuniu a Assembleia de 

União de Freguesia de Vila Franca das Naves/Feital, com a seguinte Ordem de 

Trabalhos:---------------------------------------------------------------------------------------------------  

------Ponto um: Período antes da ordem do dia; ------------------------------------------------  

------Ponto dois: Aprovação da ata número seis do quadriénio dois mil e 

dezassete/dois mil e vinte. -----------------------------------------------------------------------------     

------Ponto três: Apreciação das atividades da Junta desde a última sessão 

realizada em Abril, bem como da sua situação financeira, conforme o estipulado na 

lei vigente; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto quatro: Período destinado ao Público; ---------------------------------------------- 

------Faltou à reunião da assembleia o membro Jaime Varandas. --------------------------- 

------Dando cumprimento ao primeiro ponto da ordem de trabalhos, “Período antes 

da ordem do dia”, tomou a palavra o Sr. José Ambrósio referindo que as 

Assembleias deviam ser marcadas com mais antecedência, visto que as ordinárias é 

de sete dias e as extraordinárias com cinco dias. Referiu que no largo da estação se 

encontra há mais de um ano um buraco, seria necessário reparar essa situação. 

Referiu ainda a falta de limpeza dos jardins, assim como a limpeza dos tanques do 

povo, estes foram limpos pelos mordomos, seria de bom-tom haver uma limpeza por 

parte da junta. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

------O Sr. Presidente da Junta deu a razão ao Sr. José Ambrósio, vai estar mais 

atento. Quanto ao buraco já foi referenciado aguarda o arranjo do mesmo. Referente 

aos jardins, como sabem, não se pode limpar todos ao mesmo tempo e referente 

aos tanques do povo vai estar mais atento à sua limpeza.------------------------------------ 

------A primeira secretária referiu também a falta de limpeza dos jardins e a rega não 

estar a funcionar como devia ser.---------------------------------------------------------------------

-------O Sr. Presidente da Junta referiu que o problema já estava resolvido, pois já 

tinha vindo um técnico do município arranjar.---------------------------------------------------- 

------O Sr. Presidente da Assembleia referiu que as placas toponímicas na saída de 
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Vila Franca para Cerejo precisam de ser mudadas, pois já não se consegue ler. 

Assim como a rotunda dos bombeiros necessita de placas com o acesso para o IP2. 

------O Sr. Presidente da Junta referiu que já estão a resolver esse assunto.-------------

------Não havendo mais questões, o Sr. Presidente da Junta tomou a palavra para 

nos informar que, de acordo com o Decreto-Lei nº57/2019 de 30 de Abril, concretiza 

a transferências de competências dos municípios para os órgãos das freguesias, ao 

abrigo do nº2 do artigo 38º da Lei nº50/2018, de 16 de Agosto, e de acordo com o 

artigo 2ºdo capitulo I. E depois de ter reunido com os membros da Junta decidiram 

aderir já este ano em negociações com a Câmara Municipal, visto que é obrigatório 

em 2021.----------------------------------------------------------------------------------------------------    

------ Passou-se de seguida ao segundo ponto da ordem de trabalhos: “Aprovação 

da ata número seis do quadriénio dois mil e dezassete/dois mil e vinte”, depois da 

sua leitura a mesma foi aprovada com uma abstenção de Lucília Simões, por não ter 

estado presente naquela sessão. -------------------------------------------------------------------- 

------No terceiro ponto da ordem de trabalhos: “Apreciação das atividades da Junta 

desde da última sessão realizada em Abril, bem como da sua situação financeira, 

conforme o estipulado na lei vigente”. Foram realizadas limpeza e manutenção das 

ruas da freguesia; Arranjo e limpeza dos jardins; Poda das árvores; Limpeza dos 

cemitérios; Arranjo e limpeza de caminhos; Apoio na reflorestação do Feital. 

Eventos: Feira dos produtos da terra no último domingo dos meses de Abril e Maio; 

Dia da Criança; Passeio dos finalistas do Jardim de Infância ao Oceanário de 

Lisboa; Apoio na logística da festa do fim de ano lectivo do Jardim de Infância; Apoio 

na logística aos Bombeiros (baile dia da mulher); Apoio através da prova de 

produtos locais (grupo a percorrer Portugal em bicicleta). ------------------------------------

---------------------------Quanto à situação financeira, informou esta assembleia que 

existe um saldo de (cinco mil, quatrocentos e noventa e sete euros e noventa e 

quatro cêntimos), composto da seguinte maneira, a crédito: BPI (três mil, e setenta e 

quatro euros e oitenta e quatro cêntimos), Millennium BCP (dois mil, trezentos e 

sessenta e sete euros e doze cêntimos), Caixa de Crédito Agrícola (cinquenta e 

cinco euros e noventa e oito cêntimos), Caixa Geral de Depósitos (zero euros) e um 

encargo de (oito mil e cem euros) referente à compra do armazém coberto por 

protocolo com o Município de Trancoso e encargos por pagar no valor de (cinco mil, 

quinhentos e quatro euros e treze cêntimos). -----------------------------------------------------

------------------ 
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------No último ponto da ordem de trabalhos, “Período destinado ao público”, não 

houve ninguém presente. ------------------------------------------------------------------------------ 

------E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião, da qual se 

lavrou a presente ata, que depois de lida, discutida e aprovada, vai ser assinada 

pelo Presidente da Assembleia de Freguesia e pela Secretária que a redigiu. ----------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia, _____________________________________ 

A Secretária, __________________________________________________ 

 

 

 


